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Anfrage 

der:Abgeordneten Robak 

und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

. betreffend ünterstützung von Hallenschwimmbädern. 

In i'relchen Garnisonsorten des österreichischen Bundesheeres 

"lerden von ihrem Ministeriums HaIIenschw'immhäder subventioniert ? 

. . '~: .,' - . '. . ' 

" "" 
.>' . . , 

.. ' '.: .' . .' ~ -

1329/J XI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




